



PRESSETEXT Kurzversion

Xfair, das Fest für Print, die Zweite

Fachmesse und Kongress in Wien, Marx-Halle, 4. bis 6. April 2017

Nach einer, so der allgemeine Tenor, wohl gelungenen Erstveranstaltung im April 2015 mit über 100 ausstellenden Firmen und 2.500 hochqualitativen Fachbesuchern findet nun vom 4. bis 6. April 2017 – wieder in der Marx Halle in Wien – die zweite Ausgabe der Xfair statt. Mit gleichem Konzept als internationale Fachmesse samt Kongress für alle Print- und Crossmedia-Bereiche. Diesmal aufgrund des großen Ausstellerinteresses im größeren Teil der Marx-Halle. Auf 7.000 qm findet der Besucher eine komplette Übersicht über die aktuellen Produktionstechnologien, von klassischem Druck über digitalen Produktionsdruck, digitalen Großformatdruck für alle Bereiche, die Datenaufbereitung, Software, Vorstufe, aber auch Veredelung, Nachbearbeitung und die Endstufe. Dazu gibt es Neues über Werbetechnik und Signage, Verpackungsproduktion und 3D-Druck.

Gemäß dem Übertitel der Xfair „Technologie und Anwendungen“ werden somit den Besuchern neue Perspektiven und Möglichkeiten aufgezeigt, wie sie mit neuen – oder bereits vorhandenen – Technologien neue Märkte erschließen, Qualität und Produktivität verbessern und sich vom Wettbewerb abgrenzen können.

Neue Technologien und zukunftssträchtige Anwendungen sind auch die Themen beim umfangreichen, dreitägigen Kongress- und Rahmenprogramm. Namhafte Branchenexperten werden sich nicht scheuen auch unbequeme Themen aufzugreifen. Näheres zum aktuellen Programm findet man auf www.xfair.at.

Vom Anspruch her ist die Xfair ein echter Infotainment-Event. So bieten Bistros und Plazas zusätzlichen Raum um gemütlich bei Gratis-Kaffee, Kuchen und Erfrischungsgetränken Wissen auszutauschen und zu networken. Und natürlich soll auch das Feiern – wie es sich für ein echtes „Fest für Print“ gehört – nicht zu kurz kommen... etwa mit einem langen Messeabend, an dem es den Ausstellern frei steht, ihre Gäste länger zu informieren und zu bewirten. Und am zweiten Messeabend laden der Veranstalter und ausgewählte Sponsoren zu einem ausgelassenen Abend mit Livemusik und Entertainment.

All das ist für online vorregistrierte Besucher gratis. Den Registrierungs-Button samt aktuellen Informationen zu den Ausstellern und zum Rahmenprogramm findet man auf www.xfair.at.

Bild: Die Marx-Halle als attraktive Location für die Xfair als Fest für Print

Kontakt: Rudolf Messer, 0699 11655760, info@xfair.at